

Herzlichen Dank

für die vielen Zeichen des Mitgefühls und
der Verbundenheit, die wir beim Abschied unserer lieben

Emmi Schuppisser

erfahren durften.

Besonders danken wir

- der Spitex Elsau für die jahrelange liebevolle Betreuung und Pflege sowie Frau Dr. Maschio für die gute und kompetente ärztliche Begleitung. So konnte Emmi bis zu ihrem Lebensende daheim bleiben und in ihrem Elternhaus sterben
- allen, die mit uns Abschied genommen haben, Herrn Pfarrer Bertram-Weiss für die einfühlsam gestaltete Abschiedsfeier und Lina Geiger für ihr wunderschönes Harfenspiel während des Gottesdienstes
- für die schönen Kränze, Blumen, Karten und Briefe, Spenden für späteren Grabschmuck und Zuwendungen an wohltätige Institutionen

Vielen Dank allen Verwandten, Freundinnen und Bekannten, die sich mit uns verbunden fühlten und uns ihre Anteilnahme während der Zeit des Abschieds spüren liessen.

Die Trauerfamilie

Räterschen, im Dezember 2021